

Marie Moret à monsieur Müllhaupt von Steiger, 2 avril 1897

Auteur·e : **Moret, Marie (1840-1908)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteInv. n° 1999-09-58

Collation1 p. (93v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationFamilistère de Guise

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à monsieur Müllhaupt von Steiger, 2 avril 1897, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/46635>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Lieu de rédaction14, rue Bourdaloue, Nîmes (Gard)

Destinataire [Müllhaupt von Steiger](#)

Lieu de destination3, Niesenweg, Berne (Suisse)

Description

RésuméRéponse à l'envoi en mars 1897 d'une circulaire relative à la propagande

pacifiste : Marie Moret contribue déjà de façon importante à la cause en publant le journal *Le Devoir*, dont chaque numéro comprend des pages sur la question de la paix et qui procède à l'échange avec *Les États unis d'Europe*, l'organe de la Ligue internationale de la paix et de la liberté.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#), [Pacifisme](#), [Périodiques](#)

Personnes citées [Ligue internationale de la paix et de la liberté](#)

Œuvres citées [Les États-Unis d'Europe : organe de la Ligue internationale de la paix et de la liberté, Berne, 1868-1939.](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/03/2023

Dernière modification le 22/11/2023

Amiens 2 avril 1899

60

Monsieur Mullhaup de Steiger

On me renvoie sur Formidor
hère où où je suis en deçà,
la circulaire que vous m'avez
adressée en Mars Février.

Il m'a l'honneur de vous
informer que je fais déjà depuis
de longues armes pour la
noble cause de la paix - et
d'autres bonnes causes - tant
ce qu'il est possible que
nous ayons à faire grands
Mais de ma bonne nouvelle
"Le Droit" (distribuée surtout
en échanges et services gratuits)
et deux cheques numéros 2
laquelle est un chapitre

consacrée à la Paix.

"Le Droit" échange
avec l'agence de votre
Ligue : "Les Etats-Unis
& l'Europe." Chaque mois
un exemplaire du "Droit"
est adressé dans vos
échelles. S'il me soit
admissible, je vous
serai très obligé de
m'en informer.

Veuillez agréer
Monsieur, l'assurance
de ma très haute
considération

J^e J. B. L. Godin